
研究科・学部合同教授会議事録 

 

日 時： 平成３０年７月１９日（木） 午後１時３５分～午後３時１５分 

場 所： Ｆ棟６０８会議室 

出 席： ５４名 （欠席２９名、海外 ４名） 計８７名 

 

教 授 会 議 事 概 要 

 

○ ６月１４日（木）開催の研究科・学部合同教授会議事録（案）については、事前に送付し、期限までに

意見等がなかった旨、報告があり、協議の結果、了承された。 

 

【報告事項】  

＜研究科（学部）長＞・・・・・・・・・・・・・・ ７件 

１．（６/１９）（７/３）企画調整会議 

２．（６/２０）（７/１７）教育研究評議会 

３．（６/２０）（７/１７）部局長会議 

４．（６/２０）（７/１７）理工情報系戦略会議 

５．（７/９）豊中地区部局長会議 

６．（７/１０）専攻長・学科長合同会議 

７．（７/１０）理学部入試委員会 

 

＜各種委員会＞ 

〔理学研究科・理学部〕・・・・・・・・・・・・・ ７件 

１．（６/２１）学部教育教務委員会（佐藤教授） 

２．（６/２２）国際交流委員会（久野教授） 

３．（６/２６）理学部プロジェクト教育実施委員会（佐藤教授） 

４．（６/２９）基礎理学プロジェクト研究センター運営委員会（深瀬教授） 

５．（７/２）理学部入試実施委員会（井上教授） 

６．（７/２）大学院教育教務委員会（渡部教授） 

７．（７/１０）大学院入試委員会（渡部教授） 

 

〔全学委員会等〕・・・・・・・・・・・・・・・ ７件 

１．（３/２８）（４/２５）（５/２５）SEEDS運営委員会（近藤教授） 

２．（５/１１）（６/１５）全学教育推進機構会議（今野教授） 

３．（６/８）教育課程委員会（中澤教授） 

４．（６/１３）学生生活委員会（西田教授） 

５．（６/２６）国際交流委員会（久野教授） 

６．（６/２６）図書館委員会（盛田教授） 

７．（６/２９）豊中地区事業場安全衛生委員会 

 

＜その他＞ 

１． 教授内選考の開始について（宇宙地球科学専攻自然物質学講座） 

寺田宇宙地球科学専攻長から、教授内選考の開始について、報告があった。 

２． Elsevier社電子ジャーナル等の前払いPPVの試行開始について 

盛田副研究科長から、報告資料１に基づき、報告があった。 

３．広報誌「STOP！研究費不正！」第２１号の発行について 

  研究科長から、報告資料２に基づき、報告があった。 

４．バンデグラフ実験棟の廃止について 

田島放射線安全委員会委員長（研究科長）から、報告資料３に基づき、報告があった。 

５．平成３０年度理学研究科コンプライアンス教育について 

研究科長から、報告資料４に基づき、報告があった。 

６．オープンキャンパスについて 

中野教授から、報告資料５に基づき、報告があった。 



７．その他 

 ①光熱水量について 

  柿本副研究科長から、報告資料６に基づき、報告があった。 

 ②特別聴講学生及び特別研究学生（留学生）の受け入れ研究室への予算措置について 

  研究科長から、平成30年4月より特別聴講学生及び特別研究学生（留学生）を受入れる研究室に対し、研

究科長裁量経費から留学生一人当たり半年間で1万円、1年間で2万円を追加配分する旨、報告があった。 

 

【協議事項】 

１． 副研究科長・副学部長の指名について 

研究科長から、平成３０年８月２５日で任期が満了となる、副研究科長・副学部長の指名について、協

議資料１に基づき説明があり、協議の結果、研究科長に一任となり、次回教授会で報告することとした。 

２． 教員の異動について 

研究科長および中澤構造熱科学研究センター長から、協議資料２に基づき説明後、協議の結果、承認さ

れた。 

３． 平成３０年度招へい教員等の受入れについて 

研究科長から、協議資料３に基づき説明後、協議の結果、承認された。 

４． 部局間学術交流協定の締結について（ホーチミン市国家大学（工科大学）） 

久保教授から、協議資料４に基づき説明後、協議の結果、承認された。 

５． 部局間学術交流協定の期間更新について（ブレーメン大学） 

久保教授から、協議資料５に基づき説明後、協議の結果、承認された。 

６． 部局間学術交流協定の期間更新について（ペルージャ大学） 

豊田教授から、協議資料６に基づき説明後、協議の結果、承認された。 

７． ストラスブール大学 外3件とのダブル・ディグリー・プログラム協定の締結について 

久保教授から、協議資料７に基づき説明後、協議の結果、承認された。 

８．その他  

   
 
次回教授会は、９月１３日（木）午後１時３０分から開催の研究科委員会終了後に開催することとなった。 


